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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Stato degli alberi nel Mendrisiotto 
 
 
La scorsa estate a causa del caldo e della siccità numerosi alberi appartenenti al bosco di protezione 
hanno visto ingiallire le foglie prematuramente durante il mese di agosto. 

La domanda che ci siamo posti tutti davanti a quello spettacolo desolante era da capire se gli alberi 
fossero morti o se in primavera avremmo visto rispuntare le foglie sulla maggior parte di loro. 

Ora a primavera inoltrata purtroppo su una gran parte di alberi le foglie non sono ancora spuntate, segno 
che la ripresa o è più lenta del previsto o che molte piante sono morte. 

Già la sola perdita di queste piante è un disastro, ma questo potrebbe anche avere effetti negativi sulla 
tenuta del bosco di protezione in caso di forti acque, nevicate o vento forte. 

I boschi sono un patrimonio importantissimo, ci permettiamo di chiedere al Consiglio di Stato: 

1. si è già potuto procedere a un rilevamento dello stato dei boschi del Mendrisiotto? 

2. Se sì quante piante (in percentuale) sono morte durante il periodo di siccità dello scorso anno? Se 
possibile distinguere le zone: Monte San Giorgio, Generoso lato Ceresio, Valle di Muggio, Penz, 
etc… 

3. Il bosco di protezione è stato intaccato? 

4. Che conseguenze potrebbero esserci in caso di forti piogge, nevicate o forte vento? 

5. Che interventi si intendono fare per ripristinare i boschi. Quali potrebbero essere i relativi costi? Gli 
interventi potrebbero rientrare sotto finanziamenti federali? 

 
 
Per il Gruppo PS, GISO e FA 
Ivo Durisch 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

In allegato una fotografia ripresa da Riva San Vitale il 14 maggio 2023 alle 16:00 



 


